



Buenos días, muchas gracias a todas las autoridades, vecinos y vecinas, para acudir a esta celebración institucional con motivo del día de las Islas Baleares.

Una celebración que tiene lugar en Formentera, y también en Ibiza, en Menorca y en Mallorca.

Hoy es día 1 de marzo. Un día importante para las Islas Baleares. Y se celebra hoy para conmemorar la fecha en que entró en vigor el primer Estatuto de las Islas Baleares, 1 de marzo de 1983, y también el 1 de marzo, en este caso de 2007, es el día de su reforma.

Reforma muy importante para nuestra isla, ya que el Estatuto actual es el que permitió la creación del Consell Insular de Formentera.

Por todo ello, el 1 de marzo es un día importante para nuestra isla y para todas las islas Baleares, porque es una celebración que nos permite recordar **el proyecto en común** que estamos construyendo entre todos.

**Un proyecto común que nos exige unidad.**

En Formentera estamos demostrando estos primeros meses de legislatura, que es posible la unidad si tenemos objetivos comunes, si escuchamos lo que nos pide la ciudadanía.

**Un proyecto común de protección del territorio.**

El Govern de las Islas Baleares debe dar el apoyo necesario a cada isla, cada consell, para llevar adelante su modelo de protección medioambiental.

### **Un proyecto común en la cultura, la lengua y la educación.**

La lengua y la educación no pueden volver a ser un motivo de enfrentamiento y de separación.

Somos tierra de acogida, y uno de los valores más importantes que podemos ofrecer a toda nuestra ciudadanía es, precisamente, la lengua y la cultura propias, porque la historia con la que se conformar, tengan presente y, sobre todo, un futuro a compartir.

### **Un proyecto común pensando en las personas.**

Cada nueva instalación, cada nueva infraestructura, deben servir para mejorar la calidad de vida de las personas. No queremos infraestructuras impuestas, ni inversiones millonarias si no tienen como principal objetivo mejorar el día a día y la vida de las personas.

### **Formentera, Ibiza, Menorca y Mallorca ... Cada una con su identidad y todas trabajando por un proyecto en común.**

Cada una de las islas disfruta de unas realidades particulares que se deben respetar y poner en valor, pero nuestros objetivos de protección medioambiental, de defensa de nuestra cultura y de la calidad de vida de los isleños DEBEN SER COMUNES.

Muchas gracias por su atención

Feliz día de las Islas Baleares! Feliz trabajo en común!

**Susana Labrador,**  
**Vicepresidenta del Consell de Formentera**